



ALCALDÍA LOCAL  
DE SUMAPAZ



## Comunicado de Prensa

Bogotá, 25 de noviembre de 2020

### **EL ALCALDE LOCAL (E) DE LA LOCALIDAD DE SUMAPAZ, GERMÁN HUMBERTO MEDELLÍN MORA, INFORMA A LA OPINIÓN PÚBLICA:**

En mi calidad de Alcalde de la Localidad de Sumapaz me permito informar a toda la comunidad que se ha recibido reporte de casos positivos de COVID-19 en población residente de la localidad, información reportada por parte de la Subred Integrada de Servicios de Salud del Sur E.S.E., entidad adscrita a la Secretaría Distrital de Salud. Reporte que me permito informar a la comunidad una vez ha cumplido con el debido conducto institucional.

Por dicha situación invito a los y las habitantes de la localidad a reflexionar y continuar acatando todas y cada una de las recomendaciones y medidas adoptadas por la Administración Distrital, teniendo en cuenta las directrices y normas emitidas por el Gobierno Nacional y Distrital y Departamental, las cuales tienen como único objetivo que la COVID-19 no se expanda en la localidad de Sumapaz. Como es de conocimiento de todos es un virus a nivel mundial, que ha afectado a gran parte de la población y que han sido inevitables los contagios pero que con la ayuda de todos se puede mitigar la expansión del mismo, en este sentido me permito aclarar que desde la Administración Local se ha propendido en todo momento en acatar los protocolos de bioseguridad y la normatividad emitida, y que el retiro de los puestos de control instalados por la comunidad no es la causal de los casos ya presentados, y que estos casos presentados obedecen a una situación de pandemia declarada que ha afectado al mundo.

Como medidas de precaución ante el contagio por la COVID-19 se recomienda mantener el distanciamiento físico a fin de reducir el riesgo de contagio cuando otros tosen, estornudan o hablan; llevar mascarilla permanente cuando se presente interacción con otras personas y asegurándose que cubra nariz y boca; ventilar bien los lugares cerrados y realizar una correcta limpieza de superficies, especialmente las que toca con frecuencia; lavarse las manos periódica y cuidadosamente; evitar tocarse los ojos, la nariz y la boca y, al toser, cubrirse la boca y la nariz con el codo flexionado o con un pañuelo; evitar las aglomeraciones no asistir a reuniones sociales, fiesta que impliquen aglomeración de personas.

Por lo tanto, convoco para que aumentemos esfuerzos y enfrentar de la mejor manera esta emergencia que ha cambiado la cotidianidad de cada familia en la localidad, recordemos que la salud está en nuestras manos.